

Hace unos meses, tuve el privilegio de conocer a nuestra coordinadora de voluntarios, Katalina, de la Escuela Primaria Cardinal en Richmond, Virginia. Katalina, como muchos de nuestros coordinadores de voluntarios en todo el mundo, cree firmemente en el valor de nuestro programa de patrocinio, principalmente porque creció en una familia que tenía que trabajar para llegar a fin de mes y no siempre tenía acceso a las necesidades básicas. Para ella, ayudar a los niños de su escuela tiene un significado personal y está infinitamente agradecida por el apoyo de los patrocinadores de Children Incorporated.

Hoy escuchamos a Katalina, quien nos escribió una carta para agradecer a todos nuestros seguidores por lo que puede brindar a los niños de la Escuela Primaria Cardinal, todo gracias a sus donaciones.

UNA CARTA DE KATALINA

“Este es el segundo año que tengo la oportunidad de asociarme con Children Incorporated a través de su afiliación con Communities in School en la Escuela Primaria Cardinal. Estoy muy sorprendida y agradecida por la diferencia que hacen en la vida de los niños”.

“Este año escolar, tuve 24 niños inscritos en el programa de apadrinamiento de Children Incorporated y el impacto ha sido increíble. Cada uno de los niños recibió artículos que de otro modo no podrían comprar. También tuve dos familias este año que recibieron fondos Hope In Action. La primera familia, que tiene dos niños apadrinados, estaba pasando apuros después de haber perdido su empleo y les habían cortado la luz. Children Incorporated pudo intervenir y ayudar a pagar su factura de electricidad justo a tiempo para los fríos meses de invierno mientras trabajaban duro para recuperarse”.

AYUDAR CUANDO OCURREN EMERGENCIAS

“La segunda familia sufrió un devastador incendio en su casa que destruyó todo. Las tres niñas de la familia, que también estaban en el programa de apadrinamiento, estaban encantadas de recibir no solo ropa, sino también juguetes educativos y artículos para manualidades. Tuve la alegría de dejar estos artículos en su nuevo hogar y para ellos fue como la mañana de Navidad. Las niñas revisaban las bolsas con mucha emoción, mientras sonreían al ver libros nuevos y otros regalos. Los padres estaban muy emocionados de haber recibido libros de trabajo para ayudarlos con sus habilidades de lectura y matemáticas”.

“Los otros niños del programa también recibieron mucho apoyo. Pudieron conseguir ropa nueva al comienzo de cada nueva temporada, por lo que se mantuvieron abrigados en el invierno y pudieron adaptarse cuando el clima volvió a ser caluroso en la primavera”.

“Tener ropa adecuada es algo que a menudo damos por sentado, pero para estos niños, la ropa es difícil de conseguir y les resulta difícil concentrarse y aprender si tienen frío o demasiado calor. Los niños se entusiasman mucho con la ropa y los zapatos nuevos que reciben, y nunca

falla que muchos vienen a mí y me muestran sus atuendos cuando usan sus artículos nuevos para ir a la escuela”.

HACER ESPECIALES LOS CUMPLEAÑOS Y LAS VACACIONES

“Además de las donaciones mensuales que tanto ayudan, varios patrocinadores dan fondos adicionales a los niños para las vacaciones o los cumpleaños. Estos fondos adicionales tuvieron un gran impacto. En todos los casos, me reuní con el niño y le expliqué que había recibido algunos fondos adicionales de su patrocinador y le dije en qué podía gastarlos. Luego obtendría su opinión directa sobre lo que querían y compraríamos los regalos en línea. Esto les da mucha alegría a los niños: una niña, Megan, pidió patines para Navidad y cuando se los llevé a su casa, inmediatamente se los puso y empezó a patinar”.

“Además de las donaciones mensuales que tanto ayudan, varios patrocinadores dan fondos adicionales a los niños para las vacaciones o los cumpleaños. Estos fondos adicionales tuvieron un gran impacto”.

“Otro niño, Mark, realmente quería un juego de Lego; la expresión de su rostro cuando lo recibió era indescriptible. Comenzó a llorar de felicidad y su mamá se sintió abrumada por la gratitud. Ojalá los propios padrinos pudieran ver de primera mano cómo están cambiando las vidas de estos niños. Es un honor para mí poder ser parte de este programa durante todo el año”.

“La mayoría de las familias de mi escuela son de un nivel socioeconómico muy bajo y, como resultado, sus hijos no siempre obtienen lo que necesitan. Los niños también están creciendo tan rápido que a los padres les resulta difícil mantenerse al día con ropa y zapatos que les queden bien. Las familias atendidas por Children Incorporated están muy agradecidas, como yo, por el consuelo que brinda a estos niños”.

¿CÓMO APODRILO A UN NIÑO CON NIÑOS INCORPORADOS?

Puede apadrinar a un niño de una de tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a patrocinador@children-inc.org; o acceda en línea a nuestro portal de apadrinamiento, cree una cuenta y busque un niño que esté disponible para apadrinamiento.